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Le pumptrack change de domicile toutes 
les trois semaines grâce à EFEJ
Jeudi 22 juin, 11h15, école Bellevie à Courroux. Le pumptrack est quasi prêt pour accueillir les enfants du village.
Certains sortent de l'école et, à voir leur mine réjouie, ils l'attendaient avec impatience!
Il restera trois semaines à Courroux, Le 13 juillet, les participants du secteur Aménagement d'EFEJ le
déménageront à nouveau, cette fois-ci en direction de Courtedoux où il restera jusqu'au 7 août. Il reviendra
ensuite dans la Vallée, à Courtételle. Chaque trois semaines, l'équipe d'EFEJ démonte tous les éléments du
pumptrack et le remonte à un autre endroit. 
Jeudi 22 juin à Courroux, il y a deux remorques et un pont, permettant de ne faire qu'un seul voyage. Gui
participe à l'installation et explique: "Oui, j'aime bien faire ça, j'aime bien faire des travaux manuels. Et c'est
vraiment bien fait ce pumptrack, c'est assez simple à monter et à démonter, car tout est bien numéroté."



Quel est le public du pumptrack? Essentiellement les enfants du village concerné?
Oui, essentiellement les jeunes de la commune où se trouve le pumptrack. Mais aussi les parents, qui
accompagnent leurs enfants. Le pumptrack est une vitrine pour notre projet de Bike Park à Porrentruy, une
sorte de carte de visite. En allant à la rencontre des gens, en le déplaçant toutes les 3 semaines (je remercie par
la même occasion EFEJ pour le travail important réalisé lors de chaque déplacement du pumptrack), nous
pouvons ainsi les sensibiliser plus facilement. 

Vous devez plutôt démarcher des villages pour qu’ils accueillent le pumptrack ou plutôt refuser à certains?
En d’autres mots, la demande est-elle forte ou faible de la part des villages?
La demande est plutôt forte de la part des villages. Le pumptrack peut être installé facilement sur une place,
dans une cour de récréation ou sur un parking. Les communes jurassiennes disposent toutes d’une place
pouvant accueillir notre infrastructure. Pour elles, c’est une opportunité d’offrir à leurs habitants une
attraction peu habituelle. 
Par ailleurs, le dimanche 20 août prochain, le pumptrack sera à Courtételle. Nous organiserons les premiers
championnats jurassiens de pumptrack, pour les jeunes de 3 à 14 ans, en partenariat avec le magasin Joliat
Cycles. Il sera possible de participer à vélo ou en trottinette. Informations et inscriptions sur
www.jurabikepark.ch.

Au départ, il s’agissait surtout de faire de la promotion afin de pouvoir construire un circuit à Porrentruy
non? S’agit-il maintenant d’un projet fixe, qui va perdurer?
Le projet principal de la Fondation Jura Bike Park est la réalisation d’un Bike Park, soit un terrain spécialement
conçu pour la pratique du vélo. Dès le départ, nous étions conscients que ce projet était ambitieux et qu’il
nécessiterait du temps. Le pumptrack mobile nous permet de donner un avant-goût du futur Jura Bike Park.
Nous continuerons de le mettre à disposition tant qu’il y aura de la demande. 

Le pumptrack connaît un beau succès n’est-ce pas?
Oui, nous rencontrons un joli succès. Nous avons inauguré la piste en septembre 2021 à Porrentruy. Nous
l’avons ensuite mise à disposition des communes jurassiennes pour des périodes de 3 semaines et les
disponibilités ont rapidement été réservées. Grâce à une conception modulaire, le pumptrack peut être mis en
place en peu de temps et être déplacé régulièrement. Cette année, la piste de pumptrack sera installée à 11
reprises, dans des communes des trois districts. 

Interview de Clément
Schaffter, membre de 
la Fondation Jura Bike
Park.



Formations disponibles,
avec entrée immédiate: 

DAO
CNC
Horlogerie
Soudage
Production industrielle

Rencontre avec Carole Mittempergher, 33 ans, qui a suivi
une formation en soudage à EFEJ entre décembre 2022 et
juin 2023. 

Quel a été votre parcours jusqu’à présent?
J'ai suivi une formation en tant que gestionnaire du
commerce de détail à la Confiserie Werth à Delémont en
2005. J'ai obtenu mon CFC en 2008. J'ai ensuite trouvé
une place de vendeuse chez Denner et j'y suis restée 10
ans, pendant lesquels j'ai suivi diverses formations et été
promue adjointe-gérante. Depuis 2018, j'ai travaillé sur
plusieurs lieux, avec des périodes de chômage, puis j'ai
débuté ma formation au sein d'EFEJ début décembre
2022.

Comment vous est venue l’idée d’entrer au département
soudage? 
J'avais demandé à ma conseillère ORP de suivre des cours
afin de devenir opératrice de production, elle m'a
conseillée de voir toutes les possibilités qu'offre EFEJ, ce
que j'ai fait. Pourquoi je peux pas vous le dire, mais quand
je suis arrivée dans l'atelier soudage, bien qu'il n'y avait
personne, je me suis sentie attirée par ce domaine. J'ai
donc demandé à ma conseillère de m'y inscrire.  

Qu’est-ce qui vous plaît dans ce domaine?
La possibilité infinie de création. On part de rien et on
peut tout faire. J'aime voir "vivre" la matière. C'est un
domaine qui peut paraître brut, mais il faut beaucoup de
finesse et de précision pour assembler certaines pièces ou
pour faire des soudures sur tôles fines par exemple. C'est
un métier polyvalent, on passe de la soudure à la meule, à
la plieuse, à la perceuse, etc.

L'entreprise Burkhardt SA, où vous effectuez
actuellement un stage, est-elle satisfaite des
connaissances acquises ?
Oui, ils sont satisfaits puisque je viens de signer un
contrat de travail! 

Un bel exemple de réorientation professionnelle


